

4 5 6 葉が落ちる前に緑地公園周辺を整備するみよしグリーンサポート隊の皆さん。ボランティアで地域の緑保全のために尽力しています。随時隊員を募集しています。三芳町の自然を守るため、ぜひ皆さんのお力をお貸しください。7 落ち葉のじゅうたんが広がる緑地公園。8 春は緑が緑地公園を包み込みます。

次の世代に残していく

不 純物のない落ち葉を集めるには葉が落ちる前に、ごみや下草を除去する下準備が重要で、11月に整備をします。自然が豊かな三芳町、そして落ち葉を堆肥にする農法が守り続けられていることを次の世代に引き継ぎ、残していかなければならないと思います。落ち葉掃きを通じて、三芳町が恵まれた環境にあることに多くの人に知ってもらえたら幸いです。



グリーンサポート隊代表 原 芳彦さん



落ち葉の恵みがすぐそこに。



地域の自然と緑を守るボランティアの活動 グリーンサポート隊

ボランティアグループ「みよしグリーンサポート隊」。町の自然と歴史を守るため、緑地公園周辺などの整備をする活動をし、良質な落ち葉を集め堆肥にし、みよし野菜のおいしさを引き出しています。

三芳町の自然と緑を未来へ 緑化推進寄附にご協力を

三芳町の素敵な自然と緑を未来へ守り続けていくため、三芳町では緑化推進寄附金を募集しています。いただいた寄附金は緑地公園をはじめとした町内の緑保全に活用されます。WEBから簡単に申し込みが可能です。三芳町の自然と緑を未来へ、そして子どもたちのために、皆様のご協力をお待ちしています。

☎ 049-258-0019 (内線 218)
担当：環境課 自然環境担当

三芳町 緑化寄附金



「小さな頃から自然の中で安心して遊べる環境を私たちが整えていくことが結果、伝統農法を守ることもなります。三芳町の自然と緑は『宝物』。ただ見ているのではなく、その宝物をどのように活用していくのかを考えて活動していきたいです」と話す代表の原芳彦さん。緑地公園周辺で集められた落ち葉という恵みは「みよし野菜」の肥料となり、美味しさに繋がっています。

町の自然は宝物

「緑地公園で子どもたちの笑い声が響き、安心して遊ぶことができる環境の裏には、平地林を守りたいというボランティアの想いがありました。」

① 昨年1月に緑地公園周辺で行われた落ち葉掃きを行ったみよしグリーンサポート隊の皆さんと参加者。地域の自然を守るために、葉が落ちる前にも環境整備を欠かさず行っています。② 集められた落ち葉を踏み、圧縮していきます。不安定なので足に負担がかかり、良い運動になります。③ 落ち葉の感触を楽しむ子どもたち。積み重ねられた落ち葉の集積場では体の半分以上埋もれてしまいます。



落

ち葉を集める——。掃除などで落ち葉掃きをするとき、

「落ち葉だけ」集めることは意外に難しく、ゴミなどが混ざってしまいます。また、落ち葉であればどの種類でも良いわけではありません。竹の葉や雑草などは堆肥に向いてなく、落ち葉を集める時に混じらないようにする必要があります。

落ち葉になる前に整備を行う

他にも朽木の丸太やゴミなど、平地林内には様々なものがあり、葉が落ちる前にそれらを除去し、整備することがとても重要です。不純物のない落ち葉を集めるため、平地林をボランティアで整備している「みよしグリーンサポート隊」の皆さんをご存じでしょうか。

グリーンサポート隊

「平地林の保全整備を通じて、豊かな心のふれあいをめざし、住み良いまちづくりを」をスローガンに、草木が生え、ゴミが散乱していた緑地公園とその周辺を整備したのが、みよしグリーンサポート隊の皆さんで